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Som El Campello
uTodo ello, de la mano de Al-
fonso Lario y Toni Zaragozí, dos 
ornitólogos miembros de SEO-
Birdlife, con más de 30 años de 
experiencia que, desde el primer 
instante, supieron captar la aten-
ción de grandes y pequeños con 
la cantidad de anécdotas y curio-
sidades que encierra el mundo 
de la ornitología.
Pero antes de iniciar la obser-
vación de aves, unas nociones 

imprescindibles de cómo hacer-
lo. Reparto de guía y cuaderno 
de iniciación a la ornitología para 
que no se escape ningún deta-
lle en la ruta por Les Puntes de 
Gosàlvez, donde pudimos acer-
carnos a nuestra biodiversidad.
Pero sin lugar a dudas y como 
viene ocurriendo edición tras edi-
ción, el momento del anillamien-
to y suelta de aves, se convierte 
en el instante más esperado por 
los presentes. “Gracias al ani-

llamiento podemos conocer las 
rutas migratorias, las áreas de 
cría, invernada o paso migrato-
rio, las distancias recorridas, la 
velocidad de migración, com-
portamiento y diferencias entre 
ejemplares jóvenes y adultos”, 
explican los profesionales.
Esta ha sido la V edición de una 
jornada que El Campello tiene el 
privilegio de poder desarrollar por 
contar con un patrimonio natural 
de incalculable valor, donde Les 

Puntes de Gosàlvez, el Río Seco, 
el Barranco de Aigües e “incluso 
el propio núcleo urbano”, debido 
a su situación geográfica estraté-

gica dentro de las rutas migrato-
rias de muchas aves, es un lugar 
idóneo para el anillamiento y la 
práctica de la observación.

l El Día Mundial de las Aves Migratorias se celebra internacio-
nalmente dos días de cada año, generalmente en los meses de mayo 
y octubre, coincidiendo con los grandes flujos migratorios. Por 
este motivo, la concejalía de Medioambiente, dirigida por el pri-
mer teniente de alcalde Julio Oca (Cs) reunía en el área natural de 
Les Puntes de Gosàlvez a un nutrido grupo de personas dispuestas 
a celebrar este día participando en un taller y jornada de anilla-
miento de lo más interesante.

El Campello conmemora el Día 
Mundial de las Aves Migratorias

El Campello renueva sus dos banderas azules en Carrer la Mar y Muchavista
Som El Campello
u Julio Oca (Cs), primer teniente 
de alcalde y edil de Playas e In-
fraestructuras Turísticas, comu-
nica que El Campello vuelve a 
renovar sus dos banderas azules 
en las playas de Carrer la Mar y 
Muchavista, que dan fe del buen 
estado de nuestras aguas, la ca-
lidad de nuestros servicios y la 
seguridad que ofrecemos a los 
usuarios de nuestros arenales.
Cabe destacar, de manera signi-
ficativa, la bandera otorgada a la 
playa Carrer la Mar, que renueva 
este galardón que ondeará en su 
mástil con orgullo 36 años des-
pués de forma ininterrumpida.
Las concesiones se comunica-

ban ayer en la rueda de prensa 
que ofrecía AEDAC (La Asocia-
ción de Educación Ambiental y 
del Consumidor) en la que infor-
maba que El Campello, renovaba 
sus enseñas contribuyendo, de 
esta manera, a que la provincia 
de Alicante haya sido la más ga-
lardonada de toda España, con 
un total de 91 banderas azules.
Para Julio Oca (Cs) conocer la 
noticia de la concesión de los 
galardones es muy reconfortan-
te. “Se trata del reconocimien-
to a un duro trabajo. Un trabajo 
extenuante realizado durante 
todo el año. Muchas veces im-
perceptible para la ciudadanía 
y que ahora obtiene su recom-

pensa y que quiero dedicar muy 
especialmente a las brigadas de 
Servicios, Mantenimiento y Pla-
yas, pues son los auténticos me-
recedores de este galardón. Los 
que han logrado cumplir con los 
elevados criterios de exigencia 
que nos hacen merecedores de 
estas banderas”.
De esta manera, la Comunidad 
Valencia se erige en la región 
con más banderas azules en sus 
playas de toda España y nues-
tro país, a su vez, mantiene su 
liderazgo a nivel mundial, con la 
concesión de 729 Banderas Azu-
les que ondearán entre playas, 
embarcaciones turísticas soste-
nibles y puertos deportivos.Bandera Azul en una de las playas de El Campello

Julio Oca asitió al acto en Les puntes de Gosàlvez

Persisten los malos olores en El Campello a pesar de la inversión de más de 20 millones de euros

Hartazgo en El Campello por 
los malos olores del vertedero

Som El Campello
uMás de un centenar de veci-
nos con la paciencia al límite se 
concentraron el sábado 14 de 
mayo a las puertas del vertedero 
para protestar por los problemas 
derivados de los malos olores 
de la planta que arrastran desde 
hace años. Los vecinos ya no 
piden soluciones, reclamaban 
en sus consignas el cierre de la 
instalación dado que tras las úl-
timas obras de mejoras realiza-
das en las que se han invertido 
más de 20 millones de euros, la 
situación no ha cambiado para 
unos vecinos que creyeron po-
seer un pedazo de cielo en El 
Campello y están viviendo lite-
ralmente un infierno.
Mucha indignación y desespe-

ración en una concentración 
en la que se vivieron algunos 
momentos de tensión cuando 
los camiones trataban de ac-
ceder o salir de la planta y se 
lo impedía la protesta vecinal. 
“Llevamos años sufriendo los 
malos olores y ellos no pueden 
esperar un par de horas a que 
realizamos nuestra protesta”, 
comentaba visiblemente enfa-
dado un vecino. 
En la concentración, convoca-
da por la Asociación de vecinos 
afectados por el vertedero, se 
encontraban miembros de la 
corporación municipal. El conce-
jal de EU Pedro Mario Pardo y el 
edil de Podemos Eric Quiles. Y 
por primera vez, en una reivindi-
cación de este tipo, se encontra-

ba el edil del área de Medioam-
biente del Ayuntamiento de El 
Campello, Julio Oca,  primer 
teniente de alcalde, junto a sus 
compañeros de partido, Ciuda-
danos, Mercé Pairó, concejala 
de Bienestar Social, y Javier Gi-
ner, concejal de Contratación. 
Una representante de la asocia-
ción leyó un manifiesto en el que 
denunciaron la lamentable cali-
dad de vida que padecen desde 
los 13 años que lleva en marcha 
esta instalación  y que a pesar 
de sus protestas, quejas y reivin-
dicaciones, tanto Ayuntamiento, 
FCC, el consorcio MARE y la 
Conselleria han hecho oídos 
sordos. No obstante hubo pala-
bras de agradecimiento al edil 
de Medio Ambiente por su pre-

sencia, “al menos este concejal 
nos escucha y da la cara ya que 
la anterior edil de medio ambien-
te no nos recibió en dos años”, 
comentan desde la asociación.
El concejal de EU, Pedro Mario 

Pardo lamentó que todavía, en 
el año 2022, estos vecinos ten-
gan que reivindicar respirar aire 
puro. “Desde su implantación 
en el año 2009 estos vecinos vi-
ven una pesadilla, muchos han 
vendido sus propiedades, otros 
ven mermada su salud física y 
mental.”
El edil de EU recuerda que este 
vertedero nunca tendría que 
haber llegado a El Campello ya 
que este municipio pertenecía 
a otro plan zonal del que se le 
sacó para incluirlo en Les Mari-
nes con el fin de que albergara 
la planta.  
Por otro lado, Pedro Mario, re-
cuerda que la planta han tenido 
cuatro autorizaciones ambienta-
les y ninguna de ella se ha cum-
plido . Ahora ha finalizado una 
obra de más de 20 millones de 
euros que tenía como objetivo 
aumentar el reciclaje y disminuir 
los olores pero  los vecinos si-
guen sufriendo los mismos pro-
blemas de olores como si fuera 
el primer día.

Los manifestantes en la puerta del Vertedero

Más de 100 personas estuvieron en la manifestación
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Som El Campello
uLa Plataforma de Vecinos 
por la Sanidad Pública de El 
Campello ha recogido firmas 
para «seguir luchando por la 
Sanidad Publica y 100% de 
calidad».
En el paseo marítimo de la 
Playa de Carrer La Mar se ins-
talaron para recoger firmas pi-
diendo una Sanidad 100% pú-
blica y de calidad además de 
informar de las acciones que 
está llevando a cabo la Coordi-

nadora Antiprivatización de la 
Sanidad (CAS), con el apoyo 
de colectivos de todo el esta-
do, que han presentado una 
Iniciativa Legislativa Popular 
(ILP) por la Recuperación de 
una Sanidad Universal.

Anuncian que en el mes de 
junio se volverán a concentrar 
también en el paseo de la pla-
ya Carrer La Mar y recuerdan 
que todos los meses están 
frente al centro de salud.

Recogida de firmas por el rescate de 
la sanidad por parte de la Plataforma 
de Vecinos por la Sanidad Pública

Vecinos de la zona firmando por la Sanidad Pública

El pleno aprueba por unanimidad impulsar los trabajos
para que El Campello cuente con un catálogo de
protección de espacios e inmuebles de interés

Som El Campello
uLa propuesta partió de EU, y 
recibió el respaldo del resto de 
grupos políticos municipales. 
El pleno de El Campello apro-
bó por unanimidad impulsar los 
trabajos para que el municipio 
disponga de un catálogo de pro-

tección de elementos territoria-
les, espacios o bienes muebles 
que, por razón de sus valores 
culturales, requieran un régimen 
de conservación específico y, en 
su caso, la adopción de medidas 
cautelares para su protección, 
fomento y puesta en valor.

Ese catálogo deberá contener 
todos los elementos territoriales 
existentes sobre los que recaiga 
algún tipo de protección deri-
vada de la legislación del patri-
monio cultural, del patrimonio 
natural y del paisaje, así como 
de los instrumentos previstos 
en dichas legislaciones para su 
concreción y desarrollo. Además 
de los elementos citados, podrá 
contener otros que, aun no go-
zando de la protección especí-
fica definida por la legislación 
vigente, se estime que deban 
considerarse en razón de su 
interés local o por su incidencia 
territorial y urbanística.
A finales de 2017 se encargó 
a una empresa la elaboración 
del catálogo de patrimonio cul-
tural del término municipal de 
El Campello. Aquel borrador 
incluía un total de 70 fichas y 
5 planos con la localización de 
elementos. Las primeras 64 fi-
chas correspondían al patrimo-
nio cultural: 4 bienes de interés 
cultural (BIC), 38 bienes de re-
levancia local (BRL), 20 bienes 
de interés etnológico (BE) y 2 
bienes inmateriales (INM), pero 
al anularse el Plan General no 
cuentan con ninguna protección 
específica.

Torre de La Illeta

“Este gobierno no se está tomando enserio asegurar 
los servicios básicos de la ciudadanía”

Som El Campello
u¿Cómo se explica la falta de suministro 
en El Campello? Al final los problemas que 
están sufriendo los vecinos no son problemas 
nuevos, ya se llevan arrastrando años y que 
este equipo de gobierno nunca ha puesto so-
luciones y cada vez se van agravando más y 
comienzan a pasar cosas como que el ayun-
tamiento no sea capaz de tapar los socavones 
que van surgiendo.
Lo que hay que hacer es licitar los contratos 
públicos, no es una cuestión de los técnicos 
de las brigadas. Es un problema del equipo 
de gobierno, que no ha sacado el contrato 
cuando debían y ahora que están viendo los 
problemas es cuando señalan a un problema 
burocrático. Además el técnico municipal ad-
vierte que el contrato lo tiene hecho y que solo 
faltaría dedicar una partida económica para 
licitarlo. Es un problema de prioridades.
Ha pasado más o menos como con la grúa. 
Hemos tenido que pagarles a los trabajadores 
una indemnización por ello. Se sacó un con-
trato menor y cuando se gastó el presupuesto 
nos quedamos dos meses sin grúa municipal. 
La cuestión es que este gobierno no se está 
tomando enserio asegurar los servicios bási-
cos de la ciudadanía.
También en el colegio Rafael Altamira, tienen 
dos aulas de 2 y 3 años que están dando cla-
se en un comedor debido a que sus aulas tie-
nen grietas y humedades. La falta de manteni-
miento y de suministros está afectando a todo 
los ámbitos y el mantenimiento de los colegios 
es responsabilidad del ayuntamiento.

Al final entre los concejales de educación e 
infraestructuras van pasando los partes, no se 
pueden ejecutar porque no hay pliegos.

Otro problema es el ascensor del centro 
social. Cuando no se asumen responsabili-
dades y no se sacan presupuestos, el proble-
ma es que cuando surgen los problemas ya, 
como ayuntamiento vas tarde. Lo que hay que 
hacer es adelantarse a esos problemas y para 
eso se usan unos presupuestos. En el tema 
del ascensor, si se ha sacado un pliego pero 
es de mantenimiento, no de reparación.

¿Todo esto se soluciona con un presu-
puesto aprobado a principio de año? En 
el año 2021 no tuvimos presupuesto y el úni-
co que tenemos es de 2019 y que luego se 
vuelve a presentar en 2020. Y no se aprue-
ban los presupuestos por que no se ponen 
de acuerdo entre los partidos de gobierno y 
lo que tenemos claro es que el municipio está 
totalmente bloqueado. Además, en el primer 
tercio del siguiente año, se deben presentar 
las actuaciones que se van a hacer con el 
presupuesto que sobra del año anterior y en 
El Campello aún no se ha hecho y en lugar 
de tener diez meses para hacer actuaciones 
tenemos menos tiempo. El problema no es la 
burocracia, si no el equipo de gobierno.

La evolución de El Campello, el periodo 
medio de pago a proveedores también 
es algo a mejorar No estamos pagando en 
plazo a las empresas que trabajan para el 

ayuntamiento. No hay que sacar licitación ni 
nada y el ayuntamiento está pagando a dos 
meses, cuando tienen dinero. Es un problema 
estructural del equipo de gobierno. Estamos 
duplicando a municipios de la comarca.

Otro problema son las subvenciones a las 
asociaciones El problema viene ya de 2020. 
El Partido Popular recorta las subvenciones a 
las asociaciones ya que Servicios Sociales no 
tiene las partidas necesarias. La oposición está-
bamos, en ese momento tendiendo la mano y 
apoyando en todo lo que necesitaran. En 2020 
las asociaciones no tuvieron dinero, el dinero del 
año 2021 se lo pagaron a principios de este año. 
Lo normal en las subvenciones es adelantar el 
70% para hacer las actividades y una vez que 
ya se han hecho dan el 30% restante.
Hemos llegado al limite de que han desapare-
cido algunas asociaciones como AFADAFE y 
otras como AMUDECA están haciendo lo que 
pueden para resistir haciendo galas o merca-
dillos.  A mí me abochorna ver a los respon-
sables políticos apoyando a las asociaciones 
en las galas para hacerse la foto y luego no 
trabajan por mantenerlas. Se ayuda dando 
subvenciones cuanto antes, en lugar de ir a 
las galas y hacerse una foto.

En el último pleno quedaron desiertos dos 
pliegos de contratación ¿Por qué se que-
daron desiertos esos pliegos? Uno, el de 
fuegos artificiales fue por incompatibilidades, 
ya que quien optaba al pliego y el redactor 
eran familiares y el otro, el de la fuente del 
centenario, fue por un exceso del presupuesto 
base de la misma y la oferta presentada.

¿Cuál es la situación de la Calle Copen-
hague en la zona norte del municipio? Se 
calló todo un muro, con una situación muy 
peligrosa. El Ayuntamiento responsabilizo 
a la comunidad de propietarios para hacer 
las obras y después los vecinos denuncia-
ron al Ayuntamiento y se tuvieron que pagar 
130.000€. Además, el muro estaba mal hecho 
y se tenía que rehacer. Algo que tenían que 

hacer en 2017 y estamos en el 2022 y la calle 
sigue cortada.
Se han sacado los dos pliegos, pero solo uno, 
el de proyecto si ha salido pero el de la revisión 
de las obras se ha quedado desierto. Se ha 
solucionado a medias y van pasando los años.

En el último pleno presentasteis una mo-
ción para que El Campello tenga un catálo-
go de protecciones. Este catálogo sirve para 
proteger los espacios paisajísticos, naturales y 
patrimoniales. Cuando se declara nulo el plan 
general de 2011, se solicita a la Generalitat en 
qué estado se encuentra y al anularse el plan 
general se anula el catálogo.
En la anterior legislatura se hizo un borrador y 
se prueba que se paralice toda obra o demo-
lición de los 64 espacios. En agosto de 2020 
se desprotegen y tenemos más de 30 bienes 
no protegidos desde 2020 como puede ser la 
noria.

También en este último pleno se aprueba 
que se cumpla el convenio firmado por el 
Ayuntamiento y la familia Rosser-Limiña-
na. En 2019 el gobierno decide tirar a la oposi-
ción del Ayuntamiento llevándonos a todos a la 
biblioteca y la concejala de comercio además 
puso su despacho también en la biblioteca, en 
la sala donde estaba todo el mobiliario de la 
familia Rosser-Limiñana y se nos dijo que se 
le iba a buscar otra localización y ella fue en la 
última planta tirados por el suelo. La primera 
parte de la moción era pedir disculpas por la 
situación y la segunda era que se cumpliera el 
convenio. La solución será poner unos pane-
les dentro de la sala de estudio, haciendo así 
más pequeña la sala. La biblioteca en lugar de 
crecer está menguando.

Pedro Mario Pardo, portavoz de EU El Campello, en un nuevo programa de La Finestra

l Una vez más, visita “La Finestra de El Campello” 
Pedro Mario Pardo, concejal de Esquerra Unida de El 
Campello con el que repasamos algunos de los temas 
más importantes del municipio.

Entrevista completa en:

Bienestar Social con las enfermedades autoinmunes y neuroinmunes en un acto de «Fibroprotesta Ya»

Som El Campello
uEmoción, mucha emoción, 
sentimientos y esperanza, po-
drían acercarse a definir lo vivi-
do ayer tarde, en el Centro So-
cial “El Barranquet”, durante el 
acto social y cultural organizado 
por la asociación “Fibroprotesta 

Ya”, con la colaboración de la 
concejalía de Bienestar Social, 
dirigida por la edil Mercé Pairó 
(Cs), para visibilizar el padeci-
miento de millones de personas 
que sufren algunas de esas 
enfermedades injustamente lla-
madas “no visibles”, porque el 

sufrimiento se percibe, se lee y 
se siente en el rostros de todas 
y cada una de ellas.
Y es que, después de muchos 
meses de trabajo conjunto entre 
la asociación y la concejalía, El 
Campello, por primera vez en 
su historia, ponía cara al sufri-

miento de tantas y tantas per-
sonas, en su mayoría mujeres, 
que arrastran las secuelas de la 
indiferencia, en muchas ocasio-
nes inducidas por la ignorancia, 
pero que están ahí, cada día, 
luchando por ser escuchadas y 
vivir una vida digna.
Por este motivo, Julio Oca (Cs), 
primer teniente de alcalde y 
máxima representación del 
Ayuntamiento de El Campello 
en este acto conmemorativo, 
así como la mencionada edil 
de Bienestar Social, Mercé Pai-
ró (Cs), y los portavoces de los 
grupos políticos municipales 
EUPV, Pedro Mario Pardo y de 
Podem, Eric Quiles, no dudaron 
en asistir y manifestar su apoyo 
a Harmonie Botella,  presidenta 
de la asociación, así como a sus 
miembros y familiares que día a 
día viven con la inanición de la 
indiferencia y el desamparo.
Sentencias tan reales y duras 
como “el día que no sienta do-
lor pensaré que estoy muerta”,  
30 años después del reconoci-
miento de la fibromialgia como 
enfermedad por parte de la 

OMS, aunque se sabe de su 
existencia desde hace más de 
150 años;  que la “sensibilidad 
química múltiple, no es más que 
una alergia” y la “ignorancia so-
bre la electrohipersensibilidad”, 
siendo estas dos últimas pato-
logías crónicas e invalidantes,  
no recogidas por el organismo 
internacional, colman de des-
esperanza a las personas en-
fermas, a las que, en no pocas 
ocasiones, se  derivan a psi-
quiatría.
Para algunas de ellas, la “luz 
se apagó”,  y en esa oscuridad, 
Julio Oca (Cs), primer teniente 
de alcalde,  quiso trasmitir un 
rayo de esperanza. “ El dolor 
más agudo que sienten no es la 
fatiga incesable, incapacitante; 
no son las noches en vela, no 
es el de una rigidez limitadora, 
ni el de los dolores de cabeza, ni 
los ocasionados por trastornos 
digestivos; ni el de la ansiedad 
o la depresión. Se llama des-
amparo e incomprensión, con 
mayúsculas, y es ahí donde de-
bemos actuar las Administracio-
nes con resolución y firmeza”.

Parte de la corporación municipal junto a la presidenta y miembros de la asociación Fibro Proyesta Ya
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Optica de la Mar – Antonia Marco

¿Cuáles fueron sus comienzos?
Termine la carrera de Óptica en el año 
90, y luego estuve trabajando para dos 
personas. En el año 92 monte la Óptica. 
Este local era de mi padre y decidimos 
montar el negocio aquí ya que yo traba-
jaba en Novelda y estaba lejos. Con 23 
años, con muy poca experiencia y sin 
saber mucho de comercio montamos la 
tienda.
¿Cuál es su trayectoria?
Desde hace 30 años tengo la tienda. 
Como he dicho, con 23 años la abrí y 
solo estuve trabajando 9 meses en una 

óptica y 6 en otra.
De cara al futuro, ¿Qué aspectos re-
forzarías de tu empresa?
Ahora he hecho una apuesta muy im-
portante en la audiología ya que también 
soy autoprotesista. Tengo mucho traba-
jo en la óptica y lo habiamos dejado un 
poco de lado.
Así que por lo que estoy apostando en 
por la audioprótesis, ya que aquí solo hay 
un gabinete de audiología y la gente del 
municipio se tiene que ir fuera. La gente 
valora mucho tener las cosas al lado de 
casa.

“La gente valora mucho tener las 

A tu mesa – Yolanda Martínez/Alejandro Muñoz
¿Cuáles fueron sus comienzos?
Pues mis comienzos fueron un poco 
rocambolescos. Todo empezó cuando 
abrimos y el que era mi jefe antes nos 
dio la idea a la que yo era negativa pero 
realmente fue él el que me impulso.
¿Cuál es su trayectoria?
Pues no teníamos ninguna experiencia 
en esto pero fue una idea que surgió y 
probamos y sin tener ni idea, ni mi hijo 

ni yo pues aquí estamos los dos.

De cara al futuro, ¿Qué aspectos re-
forzarías de tu empresa?
Hay mucha gente que nos dice que po-
dríamos hacer cosas diferentes a las que 
hacemos pero me quedaría como estoy 
y de la manera que estoy trabajando por 
que a la gente le gusta. Por eso creo que 
no cambiaría nada.

“A la gente le gusta la manera en la

Luzlamp - Francisco Javier García

¿Cuáles fueron sus comienzos?
Nosotros empezamos en el 2003. Nos 
viene de familia ya que mi padre tiene y 
vende lámparas desde hace 50 años
¿Cuál es su trayectoria?
Pues pusimos una tienda en San Vicen-
te, otra en Mutxamel y también vimos 
la oportunidad de abrir una tienda en El 
Campello y la verdad que el pueblo de El 
Campello nos ha acogido como si fuéra-
mos campelleros, ya que pasamos más 
tiempo aquí que en nuestras casas.
De cara al futuro, ¿Qué aspectos re-
forzarías de tu empresa?
Hace poco incluimos el servicio de pa-
quetería, y esto ha hecho que haya más 
movimiento en la tienda, que la gente en-
tre y nos conozca. Al ser punto pack, la 
gente entra para recoger o enviar algún 
paquete y ya aprovecha y si le hace falta 
algo lo compra.

“El pueblo de El Campello nos ha acogido como si fuéramos campelleros”

Joyeria Mallebrera – Marisa Mallebrera

¿Cuáles fueron sus comienzos?
Pues la verdad que hace mucho tiempo. 
Llevo 26 años en el sector.
 
¿Cuál es su trayectoria?
Yo comencé a trabajar en Agost, me vine 
a El Campello por que surgió la oportu-
nidad de venir. Aquí tengo a familia, mi 
padre también es de El Campello y cuan-

do surgió la oportunidad me hizo mucha 
ilusión venir.

De cara al futuro, ¿Qué aspectos re-
forzarías de tu empresa?
Mejoraría mucho la tecnología. Hay que 
subirse a ese carro para no quedarnos 
atrás y eso es algo que hay que reforzar, 
tanto a nivel global como local.

“Hay que subirse al carro de la 

Salón Paradise - Yurena Buades
¿Cuáles fueron sus comienzos?
Pues empecé estudiando caracteriza-
ción, después estuve trabajando en la 
Ciudad de la Luz en películas como Aste-
rix y Obelix. Seguidamente me saqué el 
módulo de estética y estuve trabajando 
en varios centros de la comarca. Además, 
he trabajado con fotógrafos y en muchas 
fiestas de moros y cristianos maquillando. 
¿Cuál es su trayectoria?
Después de varios años trabajando en el 
sector de la estética empecé a estudiar 
peluquería para poder dar un servicio 
más completo a mis clientes y después de 
varios años de experiencia, hace 11 años 
llegue al salón donde hoy y desee hace 

3 años soy gerente dándole nuevos ai-
res y formando un estupendo equipo que 
trabaja por si pasión la belleza y salud. 
De cara al futuro, ¿Qué aspectos re-
forzarías de tu empresa?
En estos momentos estamos introdu-
ciendo terapias alternativas como Reiki, 
reflexología podal entre otras. Nuestra in-
tención es poder ayudar a personas que 
quieran probar métodos diferentes y más 
naturales para mejorar problemas causa-
dos por el estrés, muy frecuentes hoy en 
día, dolencias y muchos más y siempre 
con productos naturales incluso en la parte 
de peluquería, sin olvidarnos de todas las 
novedades actuales.

“Estamos introduciendo terapias

Illeta Sofás - Rocio Soriano

¿Cuáles fueron sus comienzos?
Soy de Yecla, y he trabajado toda la vida 
en el tapizado. Cuando vine a El Cam-
pello a vivir y el trabajo estaba tan mal, 
decidí invertir en lo que sabía que eran 
los sofás.

¿Cuál es su trayectoria?
Desde que comencé a trabajar lo hice 
en el mundo del sofá. Veraneaba en El 
Campello y al final cuando decidimos 
instalarnos, lo hicimos aquí por que nos 
gustaba y creamos la empresa, tanto 
aquí como en Benidorm.

De cara al futuro, ¿Qué aspectos re-
forzarías de tu empresa?
Me gustaría ampliar la tienda aún más 
y si pudiera ser traer más productos, 
más sofás, y más servicios para los 
clientes.

“Me gustaría tener más servicios para poder ofrecérselos a los clientes” 

cosas al lado de casa”

trabajamos”

tecnología para no quedarnos atrás” 

alternativas y tratamientos con 

cosmética natural”



Gastronomía

Som El Campello Nuestro Periódico

Club Náutico Campello

X Semana Gastronómica CN Campello
Llega la fiesta de la gastronomía mediterránea al Restaurante Club Náutico Campello

Som El Campello
uLa X Semana Gastronómica 
Cn Campello se realizará el 31 
de mayo y el 1, 2 y 3 de junio 
de 2022, contando con un día 
más respecto al año pasado. 
Un año más, el Restaurante 
Club Náutico Campello se en-
galana para celebrar un año 
mas esta tradicional cita culi-
naria. Como siempre, el mar y 
sus productos son los auténti-
cos protagonistas de estas sa-
brosas jornadas. 
En este décimo aniversario de 
celebración de estas jornadas, 
el restaurante del club campelle-
ro, ha preparado cuatros menús 
diferentes, uno para cada día. 
La alta cocina y la última van-
guardia gastronómica estarán 
presentes en cada uno de los 
platos que se sirvan durante los 
4 días. La cocina marinera y pla-
tos tradicionales con toques de 
autor harán las delicias de los 
paladares más exigentes. 
El equipo de restauración del 
CNC se muestra especialmen-
te ilusionado y motivado en 
está X Semana Gastronómica, 
que ya empieza a cerrar reser-

vas de mesas a gran velocidad. 

Cocina mediterránea y mari-
nera
El chef y jefe de cocina Fernan-
do Vázquez y el responsable de 
restauración del CNC, Jose Ma-
nuel Fornés, han diseñado unos 
completísimos menús diarios 
para esta cita del buen comer. 
Menús a base de calderos, arro-
ces, mariscos, productos de 
proximidad y sobre todo, con la 
mejor bodega. 
La dilatada experiencia del Res-
taurante y el buen hacer del per-
sonal de hostelería, junto con 
una carta inspirada en la gastro-
nomía marinera a base de una 
materia prima fresca y de prime-
ra calidad, auguran una edición 
con una gran afluencia.

Reserva tu mesa
Recomendamos a todas las 
personas que quieran disfrutar 
de estas jornadas, que reserven 
cuanto antes su mesa llamando 
al 96 563 08 85. Se suele llenar 
el aforo con rapidez así que re-
comendamos que realicen su 
reserva cuanto antes. 
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Desierta la licitación de la fuente del centenario
Som El Campello
uEl Pleno del Ayuntamiento de 
El Campello aprobaba en la últi-
ma en sesión plenaria ordinaria 
declarar desierta la licitación del 
contrato del servicio de mante-
nimiento de la Fuente del Cen-
tenario, ubicada en el Parque 
Central, ante la ausencia de lici-
tadores.

El informe propuesta, elevado a 
pleno por Javier Giner (Cs), edil 
de Contratación, contó con el 
apoyo de los grupos municipa-
les PP, Ciudadanos, VOX y RE-
Dcv. PSPV, Compromís, EUPV  
y Podem, se abstuvieron.
Con fecha 25 de noviembre de 
2021 y mediando acuerdo ple-
nario se aprobaba el expediente 
para adjudicar el citado contra-
to, por un plazo de cuatro años, 

con posibilidad de prórroga de 
un año adicional, con un presu-
puesto base de licitación que as-
cendía a la cantidad de 120.000 
€,  iniciándose así la regulariza-
ción de la situación contractual 
de conservación de la fuente de 
la mano de Julio Oca (Cs), pri-
mer teniente de alcalde y edil de 
Infraestructuras.
Así, habiéndose presentado a 
la licitación únicamente un li-
citador, cuya oferta excede el 
presupuesto base de la misma, 
la concejalía de Contratación 
procede a considerar desierto 
el procedimiento y desechar la 
oferta. “Discrepancia entre el 
presupuesto base de licitación y 
la oferta presentada, por supe-
rarse con creces el precio base 
licitado”, manifestaba Javier Gi-
ner (Cs).Fuente del centerario

Som El Campello
uLa concejalía de Medioam-
biente, dirigida por el primer 
teniente de alcalde Julio Oca 
(Cs), desea agradecer y poner 
en valor nuevamente la labor 
del voluntariado medioambien-
tal que, en esta ocasión, ha rea-
lizado una recogida de residuos 
en la desembocadura del Río 
Seco. La actividad, organizada 
por “Actuamos Alicante”, se lle-
vó a cabo el pasado sábado y 
ha contado con la colaboración 
de “Alacant Desperta”, el equi-
po del voluntariado medioam-
biental municipal y la concejalía 
de Servicios y Limpieza, que ha 
provisto el material necesario y  
el transporte de la basura para 
su desecho.
Nuevamente, el plástico  a la 
cabeza respecto a la cantidad 
de residuo  encontrado, si bien 
entre los restos se pueden ha-
llar objetos y materiales de lo 
más variopintos, destacando 
las toallitas higiénicas, uno de 
los residuos más contaminan-
tes del planeta, cuyo tiempo de 
degradación se estima en 500 
años. Para “Actuamos Alican-

te”, que ya ha realizado distintas 
acciones medioambientales en 
El Campello, “es de agradecer 
la predisposición que muestran 
ayuntamientos como el nuestro, 
en colaborar con asociaciones 
que trabajan por la conserva-
ción del entorno”. Un agradeci-
miento recíproco y una consig-
na compartida:  “Mucha gente 
pequeña, en lugares pequeños, 
haciendo cosas pequeñas, 
puede cambiar el mundo”.
“Resulta incomprensible la ce-
rrazón de algunas administra-
ciones a colaborar con entida-
des como “Actuamos Alicante” 
que luchan por concienciar y 
preservar nuestro entorno. No 
se pone en evidencia que un 
servicio municipal de limpieza 
no funciona,  lo que se pone so-
bre la mesa es que hay que se-
guir trabajando en concienciar a 
la ciudadanía sobre el impacto 
de las praxis inadecuadas en 
nuestro planeta”, manifiesta 
Julio Oca (Cs) quien asegura, 
“esta concejalía continuará en 
la senda colaborativa  con las 
asociaciones medioambienta-
les que así lo requieran”.

Recogida de residuos en la desembocadura del Río Seco

Foto de grupo de la recogida junto a Julio Oca, concejal de 
Medioambiente y Mercé Pairó, concejal de Bienestar Social

La colección “Rosser-Limiñana” volverá a exponerse 
en las estanterías de la Biblioteca Municipal

Som El Campello
uEl pleno celebrado muestra 
ha evidenciado el apoyo a la 
familia Rosser-Limiñana en la 
exigencia de reconducir la si-
tuación actual de la colección, 
y se ha comprometido a restituir 
a la mayor brevedad posible los 
ejemplares a su ubicación origi-
nal o su reubicación en una zona 
de características similares que 
permita su adecuada conserva-
ción y su uso y consulta pública, 
tal y como recogía el convenio 
suscrito entre Ayuntamiento y fa-
milia en su día, “evitando el de-
terioro del que presumiblemente 
están siendo objeto”.
La colección, integrada por li-
bros, apuntes, cuadernos y 
otros fondos, está custodiada 
en la Biblioteca Municipal, don-
de en este tiempo ha recibido 
la visita de dos interesados en 
conocer su contenido y una de-
cena por indicción misma de los 
bibliotecarios. Por necesidades 
de espacio, fue trasladada de 
ubicación, aunque ha podido 
ser consultada por cualquier in-
teresado, aunque con el acuer-
do de hoy volverá a una ubica-
ción idónea para cumplir con el 
convenio suscrito.

lA propuesta del grupo municipal de Esquerra Unida (EU), secunda-
da por el resto de partidos políticos (PP, Cs, Vox, PSPV, Compromís, 
Podem y Red) el Pleno del Ayuntamiento de El Campello ha expresa-
do su agradecimiento a la familia Rosser-Limiñana por su generosi-
dad al haber confiado en el año 2015 en el municipio para albergar 
su “excelsa y distintiva” colección bibliográfica.

Biblioteca Rafael Altamira
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uLa Asociación Empresarial de Acuicultu-
ra de España (APROMAR) subraya el pa-
pel de la actividad acuícola como método 
sostenible de producción de alimentos pro-
venientes del mar. Es capaz de garantizar 
el abastecimiento de la población con la 
máxima calidad y responsabilidad, adap-
tándose al incremento imparable del con-
sumo per cápita de productos acuáticos.
La seguridad alimentaria y la sostenibilidad 
son pilares fundamentales para la acuicul-
tura de nuestro país. En este sentido, está 
perfectamente alineada con los objetivos 
de la agenda 2030 de las Naciones Uni-
das. Así, la Memoria de Sostenibilidad, 
promovida por APROMAR, y las líneas de 
trabajo planteadas en ella, se enmarcan en 
el compromiso colectivo que implican los 
Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).
El sector acuícola tiene mucho que apor-
tar para la consecución de estos objeti-
vos. En particular, resulta clave -junto con 
la pesca y otras actividades de la llamada 
“Economía Azul”- para el cumplimiento 
del punto 14: conservar y utilizar de modo 
sostenible los océanos, mares y recursos 
marinos para el desarrollo sostenible. 
La acuicultura tiene una responsabilidad 
esencial para el cumplimiento de este 
objetivo y, desde APROMAR, destacan 
la firmeza con la que asumen este reto. 

Un reto que va de la mano del de dar res-
puesta a la alimentación de millones de 
personas hoy y en adelante, tal y como 
recoge su filosofía: “Comprometidos con 
la alimentación del presente y del futuro”.

Compromisos del sector acuícola ha-
cia un horizonte 2030 
El sector acuícola en España tiene un enor-
me potencial para suministrar alimentos 
saludables, sostenibles y de proximidad a 
las actuales y a las futuras generaciones. 
Dentro de este cometido, trabaja estrecha-
mente con otras instituciones, tanto espa-
ñolas como de carácter internacional, a la 
hora de diseñar y aplicar planes de inves-
tigación e innovación en distintos ámbitos, 
entre los que destacan:
-Implantación de nuevos modelos produc-
tivos que reduzcan el impacto ambiental
-Mejora del bienestar de los peces en los 
cultivos
-Aseguramiento de un producto comercial 
saludable, nutritivo y de calidad
-Mejora continua del impacto social de 
la actividad, apoyando la estabilidad y el 
crecimiento económico sostenible
-Fomento de la economía circular en to-
dos los procesos acuícolas
-Adaptación de la actividad al cambio cli-
mático

Aliada para la igualdad social y eco-
nómica
La acuicultura es sostenible en su más 
amplio sentido, ya que también contribu-
ye enormemente a la sostenibilidad social 
y económica. Según datos de la FAO, da 
trabajo directo a más de 20 millones de 
personas y, lo más importante, la mayor 
parte de estas se encuentran en países 
en vías de desarrollo.
Además, si tenemos en cuenta los em-

pleos indirectos que genera esta activi-
dad, el 50% de los trabajadores son mu-
jeres, contribuyendo así a la igualdad de 
género.
Por tanto, además de alimento, la acuicul-
tura es fuente de empleo que, en el caso 
de las empresas acuícolas españolas, se 
caracteriza por tratarse de un empleo de 
calidad, desarrollado en entornos de tra-
bajo seguros, que promueve el crecimien-
to personal y profesional.

lEl consumo mundial per cápita de productos acuáti-
cos está establecido, actualmente, en más de 20 kilos por 
persona y año. Una cifra que está creciendo, al igual que 
la población del planeta. La acuicultura, cada vez más 
sostenible, y una pesca mejor gestionada son la respuesta, 
tal y como afirman, entre otros, la Agencia de Alimentos 
de las Naciones Unidas (FAO).

Acuicultura: una respuesta al reto de 
la alimentación de hoy y del mañana

Centro de cultivos marinos de AVRAMAR en Alicante

Som El Campello
uEl bloqueo y la no aproba-
ción de los presupuestos en El 
Campello está haciendo que 
el día a día y funcionamiento, 
tanto del Ayuntamiento, como 
del municipio en sí, sea tarea 
complicada.
Casi a mitad de año y en El 
Campello los presupuestos 
siguen «ultimándose». Pues 
bien, la no aprobación de las 
nuevas cuentas y que los de 
2020 estén prorrogados está 
haciendo que todo se retrase 
aún más. En el pleno municipal 
del mes de abril, Pedro Mario 
Pardo, portavoz de EU en El 
Campello preguntó sobre los 
métodos que estaba utilizan-
do el Ayuntamiento para hacer 
frente a pequeños problemas 
que pueden ocasionarse en el 
día a día del municipio, desde 
tapar agujeros hasta el mante-

nimiento de las fuentes.
El concejal de Servicios e In-
fraestructuras, Julio Oca (Cs) 
respondió que todos esos 
problemas se deben a que los 
pliegos para sacar a concurso 
el suministro de materiales de 
construcción no se sacan «por 
falta de crédito».
Además anunció que «la técni-
co ha querido que la corpora-
ción se pronuncie para poder 
comprar los materiales y ante 
el silencio, la decisión, mía, 
ha sido tramitar un contrato 
menor para arreglar todos los 
desperfectos».
A su vez, el concejal de Con-
tratación, Javier Giner (Cs) 
explicó en el pleno que «en 
la concejalía, la mayor parte 
de pliegos están paralizados 
y lo están por falta de crédito 
o porque hay subsanaciones 
pendientes».

La falta de presupuestos hace que El Campello 
tenga que ir de contrato menor en contrato 
menor para mantener el municipio

Fachada del Ayuntamiento de El Campello

El Campello sigue pagando 
con retraso a sus proveedores

Som El Campello
uEl periodo de Pago Medio a Proveedores (PMP) 
en El Campello lleva 2019 sobrepasando los 30 
días que que establece la Ley. El pico de espera 
del pago a proveedores se alcanzó en el último tri-
mestre del año pasado con 59,7 días de media, en 
este primer trimestre de 2022 el pago ha bajado a 
los 56,64 días de media.
En la gráfica se puede observar lo dicho ya an-
teriormente cuando desde el segundo trimestre 
de 2019 ya se sobrepasó los 30 días y ya no ha 
vuelto a bajar, si no que ha subido el tiempo medio 
de pago alcanzando los picos en los dos últimos 
trimestres del año 2021. A esto, responde el Ayun-
tamiento, como ya hizo hace un año diciendo que 
es por la pandemia y los confinamientos.

El portavoz de Esquerra Unida de El Campello 
argumenta que los datos siguen siendo desas-
trosos, «los nuevos datos del primer trimestre de 
2022, lejos de mejorar, vienen a estabilizar el retra-
so con el que están pagando a los proveedores en 
este gobierno» comenta Pardo.
También hace una comparativa con otros munici-
pios de la comarca y apunta que «en El Campello 
llevamos 9 meses pagando entre los 55 y 60 días 
de retraso municipios como Mutxamel o Sant Joan 
no están superando los 10 días». Además comen-
tan desde la formación de izquierdas que desde 
que comenzó la legislatura no se ha pagado en 
el plazo que exige la Ley y que han exigido a la 
concejalía de Hacienda la adopción de medidas 
que solucionen esta situación.

Compromís y PSOE de El Campello crítica la falta de mantenimiento 
de los ascensores en los edificios municipales
Som El Campello
uCalles sin parchear, falta de 
materiales, fuentes sin cloro, 
dos meses sin grúa... y ahora 
ascensores fuera de servicio 
en dependencias tan sensi-
bles como el Centro Social. Los 
elevadores del Centro Social, 
Casa de Cultura, Urbanismo, 
Infraestructuras, Juzgado de 
Paz y central de la Policía Local 
permanecen precintados, se-
gún ha denunciado Compromís 
y confirmado en comisiones y 
pleno la concejalía de Servicios 
e Infraestructuras, en manos de 
Cs. Un problema de accesibili-
dad que supone un grave per-
juicio para sus usuarios y tra-
bajadores, así como un nuevo 
choque entre PP y Cs , que se 
responsabilizan mutuamente 

de la situación.
Desde el partido socialista de-
nuncian que “los problemas 
ocasionados por la crisis del 
covid, se le suma la falta de un 
liderazgo fuerte que gobierne el 
municipio, y sin gobierno esta-
mos abocados al caos. Es la-
mentable que quienes están al 
frente de nuestro ayuntamiento 
pierdan su tiempo y el nuestro 
en luchas internas y guerras 
de egos mientras el pueblo se 
hunde cada vez más en el de-
sastre”.
“Algo tan simple como vigilar el 
mantenimiento de un ascensor, 
por lo visto se ha convertido en 
un trabajo enorme para este go-
bierno” critican desde el PSOE.
Desde Compromís queremos 
alertar de esta situación y el 

retraso en la reparación, que a 
nuestro juicio, es una falta de 
consideración grave a las per-
sonas de movilidad reducida y 
una muestra más de la pasivi-
dad y de la poca capacidad de 
este equipo de gobierno” co-
menta Adriana Paredes, porta-
voz de Compromís.
La explicación del ayuntamien-
to es que hay problemas con el 
pliego de mantenimiento, como 
ya llevamos escuchando desde 
hace meses y con otros con-
tratos y tareas tan vitales como 
el mantenimiento de calles, el 
tratamiento de residuos, los 
servicios de playas. “El ayunta-
miento está paralizado y a este 
alcalde no parece importarle”, 
terminan diciendo desde el par-
tido naranja. Ascensor Casa de Cultura
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Mig Any en El Campello repleto de actos

Som El Campello
uTras dos años en blanco, 
arrancó la celebración del Mig 
Any de los Moros y Cristianos de 
El Campello con la multitudinaria 
exposición y entrega de premios 
a los carteles ganadores, elabo-
rados por los escolares del muni-
cipio, a la que siguió una tarde de 
disco y animación infantil.
Fue el pistoletazo de salida a un 
fin de semana repleto de actos 
musicales, deportivos y festivos, 
incluidas entraetas, mascletàs, 
desfiles y degustaciones gastro-
nómicas. En el ambiente se deja 
sentir las ganas de la población 
por retomar la normalidad y recu-
perar sus fiestas y tradiciones.
Una vez más, el pueblo campe-
llero ha sabido responder a la lla-
mada de Cáritas para llenar sus 

estanterías y conseguir aliviar las 
economías de las familias más 
desfavorecidas del municipio. 
Compartas y particulares han 
realizado hoy importantes apor-
taciones de alimentos de primera 
necesidad, que serán distribui-
dos este mismo jueves.
Leche, galletas, arroz, legum-
bres, pasta, salsas, aceite y ali-
mentos infantiles han constituido 
el grueso de las donaciones, que 
han sido trasladadas a la sede 
de Cáritas por voluntarios de 
Protección Civil, que desde pri-
mera hora de la mañana han dis-
puesto las mesas y los vehículos 
para dar cobertura al acto.
Como en otras ocasiones, se 
hizo coincidir la donación con la 
ofrenda floral del Mig Any, de for-
ma que los festeros y las festeras 

portaban indistintamente alimen-
tos y decorativos ramos de flores 
para la Virgen de los Desampa-
rados, patrona del municipio. 
Han hecho falta dos viajes con la 
camioneta llena para transportar 
todo el género, que los donantes 
depositaban tanto en las mesas 
del exterior de la Iglesia como en 
el interior del templo.
Soleada mañana de domingo, 
ideal para la celebración, desde 
primera hora, de los actos con 
los que se completaba la progra-
mación del Mig Any de Moros y 
Cristianos preparada por la Junta 
Festera que preside Marga Se-
bastià. El Campello ha eviden-
ciado que tiene ganas de fiesta, 
y la altísima participación de este 
fin de semana augura unas fies-
tas mayores, en octubre, que sin 

duda serán memorables una vez 
alcanzada la normalidad tras la 
pandemia sanitaria.
Despertà, pasacalles, ofrenda 
floral a la Virgen de los Desam-
parados, Misa, entraetas infantil 

y adulta, la tradicional mascletà y 
la no menos participativa comida 
festera de fin de fiesta han llena-
do las calles de gente y festeros 
ataviado con sus coloridas vesti-
mentas.

Los festeros acudieron en masa a la ofrenda

Festeros portando flores

Som El Campello
uL’equip de ‘palma’ del Club de Pilota 
Valenciana del Campello està redreçant 
el rumb i aconseguí la seva quarta vic-
tòria consecutiva en la Lliga Provincial 
de la modalitat, que el situa en els llocs 
capdavanters de la classificació. La tor-
nada de la ‘banca’ Dani Moñinos, ha 
estat capital per reprendre el camí del 
triomf i tornar a lluitar per ficar-se en el 

play-off d’ascens.
Dissabte vesprada, al carrer Fossar de 
Mutxamel, la formació campellera com-
posta per Dani Moñinos, al traure, i Toni 
Gràcia, Pakito Gràcia, Victor Baeza i An-
dreu, al rest, s’imposaren a l’equip local, 
fins aleshores tercer classificat del grup 
C de 3a categoria, per un contundent 3 
a 10, recobrant el nivell que ens tenia 
acostumat en passades temporades.

L’equip de ‘palma’ del Club de Pilota de 
El Campello escala a la segona posició

El equipo de Palma en una de les partides a Mutxamel

Grandes resultados para 
el Club BMX El Campello

Som El Campello
u El pasado fin de semana se ha dispu-
tó la quinta y sexta prueba de la Copa de 
España de BMX en Zaragoza. Hasta allí 
se han desplazado cuatro riders del Club 
BMX El Campello.
En categoría promesas con 7 y 8 años, 
Marcos Pastor se quedó los dos días ro-
zando el pódium en 4 posición.
En alevín féminas, Belén Calvo, el sábado 
rozó el pódium quedando cuarta y el do-

mingo quedó quinta.
En cadete, Fran Calvo no consiguió el sá-
bado llegar a la final y el domingo quedó 
octavo. Izan Miralles el sábado hizo un 
octavo puesto y el domingo se hizo con 
la sexta plaza.
En cruiser, de 13 a 16 años, Izan Miralles 
se hizo con el oro los dos días y Fran Cal-
vo con la plata los dos días. Fran Calvo 
volvió a subir a los más alto del pódium 
como líder de la copa en categoría Cruiser.

Integrantes del Club de BMX El Campello

Som El Campello
uEl pasado fin de semana se celebró 
en Jávea la segunda fase provincial de 
jocs esportius 2022 clasificándose las 
gimnastas cadetes del Club Gimnasia 
Artística Playas El Campello para el au-
tonómico.

Gema Pérez, subcampeona provincial, 
Ainhoa Morales, tercera provincial, Yai-
za Picón, oro en barra de equilibrio, Mar-
tina Vara y Yaiza Picón, subcampeonas 
en alevín provincial y Daniel Espinosa, 
subcampeona provincial 2020 en cate-
goría pre-benjamin.

Grandes resultados en la II Fase Provincial Jocs Esportius 
2022 en Jávea del Club Gimnasia Artística Playas El Campello

Las gimnastas en el podium en Jávea
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Violeta Jacobo. Audioprotesista 
Los factores de riesgo mas comunes de perdida auditiva, es estar expuesto 
al ruido. El uso prolongado de auriculares con un alto volumen, el ruido de las 
ciudades,música muy elevada en lugares de ocio como bares discotecas son 
algunos de los factoresque ponen en riesgo la salud auditiva en la población.
Esto esta provocando cada vez mas temprana la edad de la Hipoacusia.
Por eso debemos reducir la exposición de ruidos elevados,el volumen de los 
dispositivos electrónicos,…Tambien se recomienda realizar revisiones periodi-
cas de la audición. De esta forma se puede conocer el estado de nuestros oí-
dos, si presentan cera, están bien o presentan algún grado de perdida auditiva.
Por eso en Centro Audiologico Amplivox, realizamos revisiones auditivas 
GRATUITAS.
No dude en consultarnos y pedirnos cita. Le esperamos.

Prevenir el aumento de problemas auditivos

Som El Campello
uOtra prueba internacional 
de primer nivel, de la que sin 
duda saldrá airoso. El karate-
ca campellero Juan Antonio 
Sepulcre ha sido seleccionado 
para disputar en Turquía, entre 
los días 25 y 29 de mayo, el 
campeonato de Europa senior 
de kárate, en la categioría pa-
ra-kárate, sobre silla de ruedas, 
representando a la Federación 
Española.

La competición se celebrará en 
la localidad de Gaziantep, una 
población con más de un millón 
de habitantes, lo que la convier-
te en la sexta ciudad más gran-
de de Turquía.
El deportista ya se está pre-
parando fuerte para conseguir 
medalla, después de haberse 
proclamado campeón de Espa-
ña de su modalidad y de que en 
noviembre consiguiera el bron-
ce en el campeonato mundial.

El karateca campellero Juan Antonio
Sepulcre seleccionado para el
campeonato de Europa en Turquia

Juan Antonio Sepulcre en una de sus competiciones

Nuevo triunfo del bádminton campellero

Som El Campello
uEste sábado se disputó en Enguera un nuevo 
torneo territorial puntuable para el ranking nacional 
con participación de 4 jugadores del club de bád-
minton El Campello. Alba Sevila y Andrea Arrones 
participaron en IF sub17 y Alba en dobles femenino 

sub17. Alba quedó segunda de grupo en IF. 
Miguel Payà no pudo participar finalmente, y Mateo 
Fernández consiguió ser subcampeón de dobles 
con Daniel Conca (Beneixama), además de ser el 
flamante campeón individual, tras vencer por pri-
mera vez a Quique Gil tras un gran encuentro.

Integrantes del Club de Bádminton de El Campello

El Museo de Aguas de Alicante, sede de 
ALC VideoArt Festival junto al MACA

Ambos espacios museísticos alicantinos acogieron entre el 5 y el 14 de mayo la exhibición de las obras de videoarte participantes

Som El Campello
uImpulsado con la intención 
de fomentar la cultura contem-
poránea en la ciudad de Ali-
cante, ALC VideoArt Festival 
se une a la ya variada oferta 
cultural alicantina con conteni-
dos de calidad en el ámbito del 
Videoarte como manifestación 
del Arte Contemporáneo. Así, 
entre los días 5 y 14 de mayo y 
en las 2 sedes que lo alberga-
ron, el Museo de Arte Contem-
poráneo de Alicante (MACA) 
y los Pozos de Garrigós en el 
Museo de Aguas de Alicante, 
ALC Videoart Festival expuso 
una variada selección de obras 
en la que el vídeo se convierte 
en protagonista, en forma co-
municación y en manifestación 
creativa, así como se ha instau-
rado en nuestras vidas en los 
últimos años. 
Según ha declarado Sanz, “más 
allá de su objetivo de concien-
ciación medioambiental en tor-
no al agua, el Museo de Aguas 
de Alicante se ha convertido 
desde hace un tiempo en un 
espacio cultural de referencia 
para acoger proyectos abier-
tos a la ciudadanía de Alicante 
e impulsados por la compañía, 

en colaboración con diferentes 
organizaciones e instituciones. 
Es, además, un espacio a dis-
posición de colectivos con los 
que la compañía comparte ob-
jetivos y trabajo conjunto”. 
Dentro del programa del festival 
y a lo largo de cuatro jornadas, 
el MACA acogió la proyección 
de obras concretas, acompa-
ñadas de una posterior tertu-
lia y debate entre asistentes y 
participantes. Por su parte, los 
Pozos de Garrigós albergó du-
rante los días que dura la mues-
tra todas las obras selecciona-
das. Este sistema de aljibes del 
SXIX ubicado en el casco anti-
guo de la ciudad y su peculiar 
atmósfera representan un en-
clave único para cualquier tipo 
de manifestación artística. Son, 
por ello, elegidos con frecuen-
cia como lugar de exposiciones; 
así, recientemente, la muestra 
HYPOGEA del artista Aurelio 
Ayela. Los Pozos de Garrigós 
fueron también el espacio en el 
que tuvo lugar el acto de clau-
sura del festival el próximo 14 
de mayo.
ALC VideoArt Festival nació 
en 2019, impulsado por dos 
hermanos, Santi Delgado, vi-

deoartista, comisario, teórico 
y profesor de Arte especiali-
zado en vídeo, y David Delga-
do, artista visual activo desde 
hace más de 25 años. Con el 
objetivo de ir consolidándose 
y evolucionando, este festival 
ha pasado ya a ser parte de 

la oferta cultural de la ciudad, 
con una convocatoria ahora de 
carácter internacional que sitúa 
a Alicante en el foco de interés 
turístico y en el mapa de la cul-
tura internacional.
Estos vídeos se expusieron 
en el MACA y en el Museo de 

Aguas de Alicante y van ligados 
a la actualidad más inmediata. 
Si el año pasado era el COVID, 
este año la temática predomi-
nante será la guerra de Ucrania. 
Los tres interlocutores anima-
ron a la ciudadanía alicantina a 
visitar esta exposición.

l El Museo de Aguas de Alicante ha acogido la presentación de ALC 
VideoArt Festival 2022, que tendrá lugar entre el 5 y el 14 de mayo 
en la capital alicantina. El acto ha contado con la participación de 
David Delgado, director de la muestra; Antonio Manresa, concejal de 
Cultura del Ayuntamiento de Alicante; y Martín Sanz, director de 
Comunicación y Relaciones Institucionales de Aguas de Alicante.

Dentro del programa del festival y a lo largo de 
cuatro jornadas, el MACA acogerá la proyección 
de obras concretas, acompañadas de una poste-
rior tertulia y debate entre asistentes y participan-
tes. Por su parte, los Pozos de Garrigós alberga-
rán durante los días que dura la muestra todas 
las obras seleccionadas

Presentada una exposición que no te puedes perder
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McDONALD’S abre en El Campello 
con el 95% de plantilla local

Som El Campello
u“Y es que la apertura de este 
restaurante en nuestra localidad, 
es una muy buena noticia para el 
impulso económico. No en vano, 
el 95 % de la plantilla está inte-
grada por juventud campellera, 
en su mayoría estudiantes, que 
ven en la cadena de restauración 
un trabajo ideal para compatibili-
zar con sus estudios, a la vez que 
ingresan un dinero que represen-
ta un revulsivo en sus vidas y en 

la economía campellera”, ma-
nifestaba Julio Oca (Cs), primer 
teniente de alcalde y máximo re-
presentante del Ayuntamiento en 
el acto inaugural.
Asimismo, el acto de apertura 
contaba con la edil de Bienestar 
Social y Mujer, Mercé Pairó (Cs) 
y el párroco local don Luis Cer-
dá, quien se acercaba hasta las 
recién estrenadas instalaciones 
para bendecirlas y desear a su 
equipo humano toda la suerte 

para emprender con fuerza y 
energía esta nueva etapa.
Durante la visita, y después de la 
tradicional ceremonia de corte de 
cinta, con la que se daba por in-
augurado el McDonald’s, Manolo 
Gómez, franquiciado del restau-
rante, nos hizo partícipe de la 
especial emoción que sentía por 
abrir el local en nuestra localidad, 
ya que desde bien pequeño “he 
tenido la oportunidad de disfrutar 
de El Campello, un lugar con el 

que siento mucha vinculación”.
“A partir de hoy El Campello 
contará con nuestro servicio no 
sólo en mostrador, sino también 
a domicilio y nuestro novedoso 
McAuto que permite atender a 
dos vehículos simultáneamente. 
En poco tiempo, los pedidos po-
drán realizarse a través del móvil. 
La mejor atención, en el menor 
tiempo posible”, señalaba el fran-
quiciado.
Además, acompañaba a Julio 
Oca (Cs) y Mercé Pairó (Cs) a 
realizar una visita guiada por to-
das las instalaciones, dotadas de 
sistemas de última generación, 
“que estamos seguros serán muy 
valorados por la clientela de este 
restaurante”, manifestaba el pri-
mer teniente de alcalde.
Situado en la confluencia de las 
calles San Ramón con Ausiàs 
March y a escasos metros de la 

playa, este restaurante de 290 
m2, con aforo interior para 150 
personas y exterior para 72, per-
manecerá abierto en horario de 
10.00h a 24.00h de lunes a jue-
ves y de 10.00h a 01.00h de vier-
nes a domingo.
“Con la modernidad en sus ser-
vicios y la calidad como ban-
dera, ofrece carga de telefonía 
inalámbrica en las mesas, una 
espaciosa y divertida área infan-
til, 12 plazas de aparcamiento y 
adaptadas para personas con 
diversidad funcional y, dentro de 
muy poco, cargador para vehícu-
los eléctricos, en un ambiente ju-
venil e inmejorable a disposición 
de nuestra clientela”, comentaba 
Raúl Rodriguez, gerente del es-
tablecimiento que anima a toda 
la ciudadanía a disfrutar de este 
nuevo restaurante en nuestra lo-
calidad.

l Con un inmejorable día de primavera y los nervios preceptivos de quien 
invierte mucha ilusión, esfuerzo y empeño en lograr un anhelo, el equipo 
humano de McDonald’s El Campello abrió sus puertas en nuestra locali-
dad, ante la expectación de clientela, curiosos y viandantes que se acerca-
ban hasta el local bien temprano para darle la bienvenida.

El equipo de trabajo del nuevo restaurante McDonald’s junto a las autoridades

Momento del corte de la cinta


